

MINT-Workshop

Die dritten Klassen durften an den MINT-Projekttagen an unserer Schule einen Workshop zum Thema Programmieren besuchen.

Bei der Arbeit mit LEGO Spike waren Kreativität und Teamgeist gefragt. Erst bauten die Kinder der Klasse 3b nach Anleitung aus Legosteinen ein Riesenrad, dann wurden die selbst gebauten Modelle mit Hilfe einer Programmierung zum Leben erweckt.



Besonders spannend war es für die Schülerinnen und Schüler, als sie das Riesenrad nach eigenen Vorstellungen umbauen und die Anzahl der Umdrehungen sowie verschiedene Licht- und Soundeffekte programmieren durften.

Zum Abschluss präsentierten die einzelnen Gruppen stolz ihre Ergebnisse.

